

Zillertal Tour Mai 2017

18 Goldwinger/innen mit 12 Maschinen aus Südbaden und der Schweiz trafen sich wie gewohnt in Friedrichshafen. Das 4*Hotel Elan mit Hallenbad in Oberau bei Wörgl war das Ziel. Es erwies sich als gute



Wahl. Ruhig gelegen, großzügige Zimmer, gutes Essen und kühles Bier. Was wollen Winger mehr bei schönem Wetter? |

Eine üppige

Terrasse fürs Feierabendbier fehlte auch nicht.



Die Anreise führte durch das Tannheimer Tal. Bei der Rast in einem bayrischen Gasthof erfuhren wir, dass die Speisekarte dort der hochdeutschen Wortführung bedarf. Z. Bsp

Pfannkuchensuppe statt Flädle- oder Fritattensuppe, wegen der vielen Breissn (Preußen) .

Weiter ging es auf der Inntal-Autobahn bis hinter Innsbruck.

Nun folgten die gewohnten Naviversuchstrecken unseres Präsis. D.h. er schaltet das Navi um auf kürzesten Weg und wir besuchen jeden Misthaufen und jede Milchkanne in Zielrichtung. Nach dem heißen Tag zischte das erste Bier im Hotel richtig,





Am Folgetag dann eine Ausfahrt auf die Zillertaler Höhenstrasse. Ein echter Knaller. Ich hatte sie gar nicht so schön und spektakulär in Erinnerung.



Weiter den Gerlos Pass hinauf zur Gerlos Platte und runter zu den Krimmler Wasserfällen. Eine tolle Strecke.



Ein toller Tag!

Auch für einen arg leidenden Strohwitwer.



Die Samstagstour führte uns vorbei an Schliersee, rund um den Tegernsee, vorbei an Bad Tölz nach Garmisch zu einem dringend benötigten Braugarten. Eine Umleitung brachte uns entlang des immer wieder schönen Plansees.

Auf der Weiterfahrt gab uns ein schön gelegenes Cafe am Achensee Gelegenheit die Künste der Kitesurfer zu bewundern.



Stau und Hitze prägten diese Tour, die dann mit flotten Kurven wieder im „Elan“ endete.

Übrigens fette Ärsche gab es auch zu sehen!



Der Heimweg am Sonntag erfolgte in kleinen Gruppen mit unterschiedlichen Zielen. Wir kamen im wahrsten Sinn des Wortes gut durch die Staus des Rückreiseverkehrs um den Fernpass. Bei Furtwangen erwischten uns noch einige Regentropfen, die wir aber eher als Abkühlung empfanden.

Abschließend: Wunderschöne Tage.

Werner..... Daumen hoch! Danke für die Organisation.